

Herzlichen Dank an Bibeln Europa – Weit e.V.

Lieber Andreas,

im Namen der gesamten Bibelschule Glaubenszentrum in Bad Gandersheim bedanke ich mich ganz herzlich bei dir und Bibeln-Europa – Weit e.V. Ende Januar haben wir 850 Bibeln von euch umsonst erhalten. Die brauchen wir dringend für unsere evangelistischen Einsätze in ganz Deutschland, und ihr wart und seid eine echte Gebetserhörung für uns. Die Menschen in unserem Land brauchen dringend Jesus Christus und seine Vergebung! Sein Wort, das wir den Menschen weitergeben, wird nicht leer zurückkommen! Danke für euren Dienst im Reich Gottes.

In Christus verbunden

mit herzlichen Grüßen

Simon Trautwein



Übergabe der Bibeln:

links Andreas von Bibeln Europa – Weit e.V.,
rechts Simon, Mitarbeiter der Bibelschule
Glaubenszentrum

Mitarbeiter und Bibelschüler aus Bad
Gandersheim bei einem ihrer
evangelistischen Einsätze